

15 de Octubre de 2020

## **A la Sociedad Xalapeña**

Por este medio deseo hacer público mi agradecimiento a los integrantes de los sectores económico y social, de la sociedad Xalapeña que ha concurrido a la Dirección de Gobernación en la búsqueda de atención a necesidades de sus representados. Reconozco en los Agentes Municipales, líderes de comerciantes, asociaciones vecinales, deportivas, así como en el sector empresarial y las instituciones religiosas, su disposición para encontrar formulas que resolvieran problemas por la vía de la legalidad y del dialogo.

Quiero hacer una mención especial a los trabajadores de los medios de comunicación que me dieron la oportunidad de transmitir los mensajes necesarios para fomentar la gobernabilidad en el municipio, de la misma manera extendiendo un reconocimiento a los trabajadores del H. Ayuntamiento y de otras dependencias que con su compromiso con el servicio público me permitieron ofrecer soluciones a problemas específicos que se trataron en mi responsabilidad de Director de Gobernación del H. Ayuntamiento de Xalapa.

Lo anterior en razón de que por motivos personales, he decidido presentar mi renuncia al cargo de Director de Gobernación a partir de hoy 15 de octubre, distinción que agradezco al Presidente Municipal, Dr. Hipólito Rodríguez Herrero. Dicha experiencia ha renovado mi sentido del deber y mi vocación de servicio a nuestra querida Xalapa. Espero que los caminos por recorrer nos permitan nuevamente volver a encontrarnos.

  
Juan Vergel Pacheco